

Construction - Les projets d'amélioration de l'infrastructure et, plus particulièrement, la construction d'une grande route de 40 millions de dollars américains financée par la Banque interaméricaine de développement (BID), l'achèvement d'un port de pêche et d'un complexe de conditionnement au coût de 12 millions de dollars américains, des constructions de logements dans les secteurs public et privé, l'agrandissement d'hôpitaux et le programme de travaux d'équipement du gouvernement ont maintenu les activités du secteur de la construction à un niveau élevé. On s'attend à ce que la croissance persiste, en raison d'un certain nombre de projets financés internationalement, qui sont encore en cours d'exécution, et d'une augmentation du nombre de mises en chantier.

Énergie - La Barbade a un seul gisement pétrolifère situé à Woodburne. En 1986, il a produit 559 152 barils de pétrole brut et, en 1987, 331 768 seulement. Les ventes de gaz naturel ont baissé de 10 p. 100 pour atteindre 8,1 millions de mètres cubes. La politique du gouvernement consistant à diminuer la production en attendant que les prix mondiaux du pétrole remontent, s'est traduite par une réduction de la production de pétrole brut et de gaz naturel. La construction d'une usine de gaz de pétrole liquéfié (financée par la Société pour l'expansion des exportations (SEE)), d'un coût de 4 millions de dollars canadiens et d'une production de 25 000 barils de gaz de pétrole liquéfié, permettra à la Barbade de réaliser, chaque année, une économie de devises étrangères estimée à 1,2 million de dollars canadiens. Un gazoduc pour le transport du gaz naturel financé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et achevé au début de 1988, a amélioré la distribution de gaz aux utilisateurs domestiques et industriels.

Activités bancaires off-shore - L'importance des services financiers off-shore comme secteur de l'économie est en train d'augmenter. Ils fournissent au revenu une contribution directe de 3,1 millions de dollars canadiens. Des ententes fiscales avec le Canada et un nouvel accord avec les États-Unis offrent des stimulants appréciables aux sociétés qui investissent à la Barbade. Environ 500 entreprises off-shore y font maintenant des affaires ou y sont enregistrées (des banques, des compagnies d'assurance exemptées, des sociétés commerciales et une compagnie de navigation.)